



Témoignage de Bruno MEYRUEIX

Responsable Qualité et ancien élève de l'ISVT

« Après un Bac Pro Labo et un BTS Anabiotec à l'ISVT, j'ai fait un BTS industrie agroalimentaire et biotechnologie par apprentissage. »

Pourquoi par apprentissage ?

« D'abord pour avoir un revenu et aussi pour découvrir le monde de l'entreprise. L'apprentissage permet de mettre rapidement en application ce qu'on apprend en formation. »

Pour trouver un emploi à l'issue de la formation, l'expérience est un réel atout.

Quel débouché à l'issue de votre formation ?

« J'intègre rapidement une grosse entreprise de la région où je commence par faire les analyses en laboratoire.

Aujourd'hui je suis responsable qualité et nous sommes 6 dans le service. »

En quoi consiste votre métier ?

« Je gère le système qualité en veillant à son amélioration continue. Je supervise les différents audits ainsi que la gestion des réclamations clients et fournisseurs. »

Est-ce que c'est un secteur en développement ?

« Oui, il y a certainement plus de demande aujourd'hui qu'à mes débuts. Notamment avec l'arrivée de nouvelles réglementations et certifications »

Depuis 1998, on a embauché 4 personnes supplémentaires